



MES 2020

L'Espéranto, trait d'union entre les peuples



Une centaine d'Espérantistes étaient réunis aux Issambres pour le 14e stage international d'Espéranto organisé par le club Fréjus-Saint-Raphaël. (Photo Fred M.)

Ils sont arrivés aux Issambres le 27 février et depuis, les murs du Vacancier des Issambres ne résonnent plus que d'une seule et même langue faite pour unir les peuples : l'Espéranto. Venus de toute l'Europe, une centaine d'adeptes de cet idiome universel étaient réunis toute cette semaine pour assister au quatorzième stage international organisé chaque année par l'Espéranto club Fréjus-Saint-Raphaël. Cours, conférences, visites des richesses patrimoniales locales et même un concert en

Espéranto ont agrémenté leur séjour sur le littoral varois. Qu'ils soient Scandinaves, Anglais, Espagnols ou Russes, l'échange verbal n'est ici plus un obstacle à la communication grâce à leur pratique du langage créé en 1887 par le docteur polonais Louis-Lazare Zamenhof. Un dialecte phonétique logique à la portée de tous quels que soient leurs origines ou leurs facilités d'apprentissage d'une langue. Non seulement la pratique de l'Espéranto dépasse les frontiè-

res mais elle perdure depuis plus d'un siècle, et ne fait que se développer. Pour preuve, la présence cette année de quatre jeunes russes âgés de 13 à 28 ans, accompagnés de leur professeure Katerina Arbekovo, enseignante à Novossibirsk en Sibirie occidentale. Sachant se transmettre d'une génération à l'autre, l'Espéranto a donc encore de beaux jours devant lui. **FRED M.**
 Information : Espéranto club Fréjus-Saint-Raphaël : 04.94.83.06.88 ou 04.94.95.66.18
<https://esperanto-france.org/>

